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 建議的討論時間

 
1. 北環線  有待確定  

 
此事對上一次曾在 2007年 1月 15日討論。  
 
 

 

2. 檢討《地下鐵路附例》及《西北鐵路附例》  
 

有待確定  

在地鐵與九鐵系統的營運合併後，有需要對相

關的附屬法例作出多項修訂，以擴大相關規例

和附例的適用範圍。內務委員會在 2007年 5月
同意成立小組委員會，研究與兩鐵合併有關的

附屬法例擬稿。  
 
在商議的過程中，部分委員認為有需要改善該

兩套附例 (即《地下鐵路附例》及《西北鐵路附
例》)，因為當中某些條文及罪行已不合事宜，
且未能配合現今社會的狀況。另一方面，部分

委員關注若干現行條文的草擬方式。依他們之

見，此等附例的條文沒有作出清晰界定，市民

大眾因而可能無意中觸犯條文。小組委員會察

悉地鐵公司的政策決定，即當時工作的目的是

對 相 關 附 例 作 出 落 實 兩 鐵 合 併 所 必 需 的 修

訂。地鐵公司同意全面檢討有關的附例，並會

參考兩鐵合併後整合鐵路系統的營運經驗及

委員提出的改善個別附例條文的建議，而合併

後的公司將會在 12個月內向立法會滙報有關
檢討的結果。  
 
另外，陳偉業議員先前曾建議需檢討相關附例

內某些規例的執法情況。他指出，九鐵公司在

其列車車廂內播放有聲廣告及節目一直對乘

客造成滋擾。他亦注意到最近有些商業機構獲

准 在 地 鐵 站 內 派 發 單 張 及 進 行 其 他 宣 傳 活

動，而這些商業活動對乘客造成滋擾。  
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 建議的討論時間

 
3. 港口鐵路線  
 

有待確定  

小組委員會對上一次在 2004年 6月 29日會議上
進行討論。  
 

 

擬議的港口鐵路線將提供貨運鐵路走廊，由羅

湖經東鐵或西鐵連接葵涌的新建港口鐵路貨

運站。據政府當局所稱，該鐵路線的興建時間

將視乎鐵路貨運需求的增長情況而定。九鐵公

司現正研究此鐵路線的可行性。  
 
政府當局表示，當局仍在等候九鐵公司匯報其

就此鐵路線所構思的方案。  
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